

El segundo municipio mas importante del Cauca se quedará sin servicio de energía por no pago de deuda a la CEO

Por **Periodico Virtual** - 8 Marzo, 2017



La Compañía Energética de Occidente notificó a la administración municipal de Santander de Quilichao, que se adelanta el proceso de terminación del contrato para la prestación del servicio de energía, suscrito entre la Compañía prestadora de servicios públicos y la administración de Santander.

Este proceso se lleva a cabo al no llegar a un acuerdo para el pago de la deuda que actualmente la administración municipal tiene con la empresa o la cancelación total de las facturas vencidas. La deuda que el municipio tiene, asciende a más de 18 mil millones de pesos, por concepto de suministro de energía con destino al sistema de alumbrado público y entidades oficiales de Santander de Quilichao. Respecto a la situación, el Juzgado Segundo Promiscuo de Familia de Santander de Quilichao, se abstuvo de dar apertura a un incidente de desacato que en pasados días había interpuesto el alcalde Álvaro Mendoza. Por lo anterior, la Compañía continuará con el proceso de terminación del contrato de condiciones uniformes para la prestación del servicio de energía en el municipio.

La terminación del contrato implica el corte del suministro de energía para las entidades oficiales y el alumbrado público de Santander de Quilichao, al darse por terminada la relación

contractual entre la empresa de servicios públicos y la administración municipal.

Nota tomada de: <http://caracol.com.co>

Comentarios

0 comments

Periodico Virtual